

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan ke hadirat Allah SWT karena berkat rahmat dan anugrahNya tesis ini dapat terselesaikan dengan baik. Tidak lupa pula shalawat dan salam kepada Nabi Muhammad SAW yang telah menjadi suri tauladan yang luar biasa dalam kehidupan kita sehari-hari. Tesis ini bertujuan untuk memenuhi sebagian persyaratan mendapatkan gelar Magister Pendidikan Program Studi Teknologi Pendidikan pada Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan. Penulisan tesis ini dapat diselesaikan berkat bantuan dan dorongan dari berbagai pihak baik bantuan moril maupun materil, yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu. Semoga bantuan dan dorongan yang telah diberikan menjadi amal ibadah dan mendapatkan rahmat dari Allah SWT. Amiiin.

Penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Prof. Efendi Napitupulu, M.Pd selaku pembimbing I dan kepada Bapak Dr. R. Mursid, M.Pd selaku pembimbing II sekaligus Sekretaris Jurusan Program Studi Teknologi Pendidikan Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan, yang telah memberikan bimbingan dan motivasi kepada penulis dalam menyusun tesis ini. Begitu juga rasa terima kasih penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Harun Sitompul, M. Pd., Prof. Dr. Sahat Siagian, M.Pd., dan Dr. Naeklan Simbolon, M.Pd., sebagai narasumber dalam penelitian ini. Tidak lupa pula rasa terima kasih penulis sampaikan kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar Damanik, M.Si selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Dr. Abdul Muin Sibuea, M.Pd. selaku Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan, dan Bapak Prof. Dr. Harun Sitompul, M. Pd. selaku Ketua Prodi Teknologi Pendidikan yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk perkuliahan di Program Pascasarjana Unimed sampai dengan selesai.

2. Seluruh dosen di lingkup di Teknologi Pendidikan ini yang telah memberikan begitu banyak ilmu, saran, dan kematangan berfikir sehingga penulis dalam menyelesaikan tesis ini.
3. Bapak Drs. Ibnu Hajar, MM selaku kepala sekolah SMA N 1 Darul Ihsan Kabupaten Aceh Timur yang telah mengizinkan penulis meneliti di sekolah tersebut. Serta seluruh dewan guru, staf administrasi dan seluruh siswa-siswi kelas X di SMA N 1 Darul Ihsan Kabupaten Aceh Timur tahun pelajaran 2014/2015 yang telah yang telah menjadi sampel penelitian.
4. Rekan-rekan seangkatan dan seperjuangan khususnya mahasiswa PPs Prodi Teknologi Pendidikan kelas B-2 angkatan XXIII yang telah begitu tulus memberikan dukungan moril untuk menyelesaikan penelitian ini.

Selanjutnya, rasa terima kasih yang tak terhingga dan yang teristimewa penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT, untuk kedua orang tua terkasih, kakak, adik-adik tersayang dan suami tercinta Rusli Husin, S.HI juga kepada seluruh keluarga besar yang selalu mendukung dan mendoakan penulis sehingga penulis dapat memperoleh gelar magister pendidikan pada Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Akhirnya, semoga tesis ini bermanfaat dan marilah kita berdoa kepada Allah SWT semoga kita diberikan Karunia dan Ridha-Nya. Amiiin.

Medan, 2015
Penulis,

Nurlina